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DEPARTAMENTO DE 

ADMINISTRAÇÃO 

 

        
Paço Municipal “Profª Judith de Oliveira Garcez” 

SSeeccrreettaarriiaa  MMuunniicciippaall  ddee  GGoovveerrnnoo  ee  AAddmmiinniissttrraaççããoo  

 

 
Av. Rui Barbosa, 926 PABX (18) 3302.3300 CEP 19814-000 - Centro - Assis – SP 

  
  

 
Ofício DA nº 320/2023 

Assis, 30 de novembro de 2023. 
 
À Exma. Sra. 
VEREADORA VIVIANE APARECIDA DEL MASSA MARTINS 
Presidente da Câmara Municipal de Assis 
Assis – SP 
 

Assunto: Em atenção ao Ofício nº 458/2023  
 

 

Senhora Presidente, 

 

Cumprimentando-a, cordialmente, e em atendimento ao Ofício em referência, 

em que são solicitadas informações acerca do Projeto de Lei nº 181/2023, que “dispõe 

sobre a abertura de Crédito Adicional Suplementar para os fins que especifica, no valor de 

R$ 460.000,00 (quatrocentos e sessenta mil reis) junto a Unidade Orçamentária da 

Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, vimos informar o seguinte: 

Os locais públicos em que serão os utilizados os materiais de consumo para a 

iluminação pública são TODOS que tiverem apresentando ou vierem apresentar a 

necessidade de reparo ou substituição, por vezes até por motivo de furto e vandalismo, 

considerando que o sistema público é dinâmico tal como ocorre com a manutenção dos 

nossos próprios lares, com a diferença de que quando não temos condições de adquirir o 

material (braços, fiação) para pronta solução, a população que é afetada, causando 

insegurança, além do aspecto de abandono, que pretendemos evitar. 

Como um exemplo prático do que está ocorrendo, podemos citar a situação do 

Parque Ecológico “Angelo Ceola” no Jardim Paraná, que aguarda a disponibilidade 

orçamentária prevista neste projeto de lei, para ser solucionada. 

Esclarecemos por fim, que o pedido de suplementação de recursos foi 

necessário, tendo em vista que a dotação inicial projetada no Orçamento de 2023 não foi 

suficiente para executarmos esse importante serviço até o final do exercício. 

Na oportunidade reafirmo à Vossa Excelência e aos Senhores Vereadores, 

protestos de alta consideração. 

Atenciosamente, 
 
 

JOSÉ APARECIDO FERNANDES 
Prefeito Municipal 
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